

VALENCE

La FCPE soutient les enseignants et les parents de l'école Rigaud

Après la grève de jeudi 3 février à l'école élémentaire Pierre-Rigaud, où enseignants et parents demandent l'ouverture d'une classe supplémentaire à la rentrée prochaine (notre édition du 4 février), la fédération de parents d'élèves FCPE de la Drôme annonce apporter tout son soutien à ce mouvement. Dans un communiqué de presse, la FCPE écrit notamment qu'elle apporte "son soutien à l'ensemble des mouvements de parents d'élèves visant à obtenir suffisamment de classes et d'enseignants, particulièrement dans les zones rurales et les quartiers populaires [...]. La FCPE comprend et s'associe à la colère des parents qui souhaitent que leurs enfants apprennent dans des conditions correctes à savoir des classes allégées, voire dédoublées, dans les territoires à besoins éducatifs criants. Nous portons une attention particulière pour l'école Rigaud, située à Fontbarlettes, quartier politique de la ville, école REP (NDLR en Réseau d'éducation prioritaire) de surcroît. Nous nous joignons aux parents pour demander une bienveillance du directeur académique en revenant sur certaines décisions, dans l'intérêt des enfants, en donnant des moyens supplémentaires." C'est ce vendredi 11 février que la carte scolaire devrait être présentée aux élus, fédérations de parents d'élèves et syndicats enseignants.